

Medienmeldung vom 8. Dezember 2010

Egerkingen: Dieseltreibstoff ausgelaufen

Am Dienstag, 7. Dezember 2010 um ca. 16.45 Uhr war ein Sattelmotorfahrzeug auf der Oltnerstrasse von Hägendorf in Richtung Egerkingen unterwegs. In der dortigen Baustelle geriet der Chauffeur mit seinem Gefährt an den rechten Strassenrand und kollidierte in der Folge mit einem Schachtelement. Durch den Aufprall platzte ein Pneu des Lastwagens, worauf dieser weiter nach rechts geriet und erneut mit einem Schachtelement kollidierte. Dadurch wurde der Treibstofftank beschädigt, wobei ungefähr 200 Liter Diesel auf die Fahrbahn flossen. Die Strasse musste in der Folge für längere Zeit gesperrt werden. Eine entsprechende Umleitung wurde durch die ausgerückte Feuerwehr Egerkingen und die Regionalfeuerwehr Untergäu eingerichtet. Diese wurden ebenfalls mit der Reinigung der Fahrbahn beauftragt. Auf Verfügung des Amtes für Umwelt musste der kontaminierte Kies von der Baustelle durch eine Spezialfirma abgetragen und entsprechend entsorgt werden.